
令和 2 年 7 月 1 日  

 

 会員各位  

 

沼袋駅周辺地区まちづくり検討会  

会長 納谷 光和  

 

令和 2 年度総会の書面審議のご報告について  

 

 標記の件について、ご回答いただきありがとうございました。沼袋駅周辺地区まちづく

り検討会規約第 8 条第 4 項に規定する会員（25 名）の過半数より回答があったため、本

総会は成立となりました。  

 審議については、規約第 8 条第 4 項に基づき書面決議書の過半数で決することとし、集

計・確認したところ、下記の議題について全て承認されたことをご報告申し上げます。  

 

記 

 

１．議事 第 1 号議案  令和元年度活動報告【回答 18 名、承認 18 名】  

     第１号議案に関する意見等  

 区の地域施策の情報収集と分析をもう少し深く対応すべきであった。（反省） 

     第 2 号議案  令和元年度決算・監査報告【回答 18 名、承認 18 名】  

     第 3 号議案  令和２年度活動計画（案）【回答 18 名、承認 18 名】 

     第 4 号議案  令和２年度予算（案）【回答 18 名、承認 18 名】  

     第 4 号議案に関する意見等  

 広報について、立派な HP が存在するので、一般の方（街に住む方など）に

アクセスしてもらいやすい仕掛を行って欲しいです。  

 事業の進捗など（事業者の連携なども）一般の方に知ってもらい興味を持っ

てもらうことで事業を後押ししてもらえるのでは。  

 

以上  


